

## Salaün Holidays. Solidaire avec Madagascar

Publié le 09 mars 2017



La remise du chèque de 2.890 € au président d'AMO, Xavier Guiavarc'h, en présence de membres du bureau, Yvette Lemarchand (secrétaire), Jo Uguen et Philippe Lemarchand.

Une délégation de l'association Amitié Madagascar Bretagne (AMO) était reçue chez le tour-opérateur Salaün Holidays, mardi midi. Représentée par son président, Xavier Guiavarc'h ; Yvette Lemarchand, secrétaire ; Jo Uguen et Philippe Lemarchand, membres, l'association a reçu un chèque de 2.890 € des mains de Luc Le Saos, responsable des opérations spéciales chez Salaün Holidays. L'association AMO oeuvre dans les domaines de l'eau, l'assainissement, l'éducation et la santé, l'agriculture et l'élevage et dans le tourisme de solidarité et de partage. Ainsi, depuis quatre ans, l'association et le tour-opérateur oeuvrent ensemble dans ce dernier domaine. Ce dernier a donc décidé de reverser 10 € de solidarité à l'association par voyageur inscrit sur les circuits à Madagascar.

### Deux projets prévus

« Cette somme sera affectée selon les souhaits des habitants sur place. Pour 2017, deux projets sont prévus : l'installation de 40 points d'eau et de deux blocs sanitaires. Le premier, dans une école à Mahanoro et le second, sur le débarcadère d'Amboudiharina », indiquait Philippe Lemarchand. « Les demandes traitées sont celles des habitants. De nombreuses ONG sont présentes sur place. Notre rôle consiste à participer au financement de projets. Ils sont analysés sur place par notre délégué et mis en oeuvre par notre opérateur technique, une entreprise malgache », complétait Philippe Lemarchand.

Retrouvez plus d'articles

Chateaulin